

BERITA TERBARU

Kodim 0736/Batang Melaksanakan Tradisi Pelepasan Anggota Yang Akan Memasuki Masa Pensiun

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

May 14, 2022 - 06:14



Batang - Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra didampingi Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXIV Ny. Ratih Yan Eka Putra, memimpin langsung acara tradisi pelepasan anggota yang memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP), Jum'at (13/5/2022).

Acara tradisi pelepasan anggota yang MPP di laksanakan di Makodim 0736/Batang dan diikuti oleh semua Perwira dan perwakilan anggota Kodim juga anggota Koramil baik militer maupun ASN. Acara pelepasan anggota yang memasuki masa pensiun dilaksanakan secara sederhana mengingat kasus penyebaran covid 19 belum dinyatakan selesai.

Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra mengatakan, kepada Prajurit yang telah mengabdikan lama di Kodim 0736/Batang Khususnya di tubuh TNI layak mendapatkan apresiasi. Sudah selayaknya prajurit menerima penghargaan yang setinggi-tingginya atas kinerja dan pengabdian yang telah diberikan selama ini baik kepada TNI dan khususnya kepada Kodim 0736/Batang.

Kali ini kita akan melepas rekan kita yang akan menjalankan Masa Persiapan Pensiun (MPP), semoga rekan kita dapat menyesuaikan diri di kehidupan bermasyarakat "ungkap Dandim". Memasuki masa persiapan pensiun itu bukan berarti berhenti untuk berbakti kepada negara, namun mereka masih tetap harus menyumbangkan darma baktinya kepada negara dan masyarakat sesuai dengan kemampuannya.

Pensiun sebagai Militer adalah awal pengabdian kepada masyarakat yang lebih luas, serta jaga selalu citra dan nama baik TNI khususnya satuan kita Kodim 0736/Batang dalam kehidupan masyarakat dan tularkan semangat pengabdian prajurit dalam kehidupan bermasyarakat. Lebih lanjut Dandim menjelaskan, kegiatan ini merupakan suatu penghargaan terhadap prajurit yang memasuki masa MPP karena belum tentu kita semua seperti beliau bisa mengabdikan dirinya sampai puluhan tahun sebagai seorang prajurit TNI dan dapat pensiun dengan menyandang predikat purnawirawan TNI "beber Dandim".

Pada kesempatan tersebut Anggota Kodim 0736/Batang yang akan melaksanakan MPP Kapten Sumargiono memberikan pesan dan kesan selama menjadi anggota TNI khususnya di Kodim 0736/Batang. Saya ucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra, karena Komandan sudah mengadakan acara pelepasan saya dan rekan saya Kapten Penghargaan Siswoyo, hal ini merupakan suatu kebanggaan bagi saya dan keluarga kami.

"Sekali lagi saya ucapkan banyak terima kasih kepada Dandim dan semuanya rekan - rekan Perwira, Bintara dan Tamtama. Selama ini Dandim sudah mengasuh kami serta memberikan petunjuk dan arahan, semoga nantinya dapat menjadi bekal kami dalam menjalani hidup ditengah masyarakat dan sekaligus kami mohon doa agar kami sekeluarga bisa diterima dimasyarakat.

Selama 36 tahun saya menjadi anggota TNI tentunya mempunyai kekurangan dan kesalahan, sebagai manusia biasa pasti banyak kekhilafan, jadi secara pribadi mohon maaf sebesar - besarnya, apabila ada tutur kata dan tingkah laku saya yang kurang baik dimata rekan-rekan. Dengan berakhirnya masa dinas saya di Kodim 0736/Batang, kita berharap jalinan tali silaturahmi dan komunikasi agr tetap terjalin "tutup Kapten Sumargiono".